

Der stellvertretende Vorsitzende, Herr Mohr, bedauert, dass das Thema „Bildungsauftrag der Kindertagesstätten“ als Fundament der jetzt behandelten Themen nicht bereits vom Ausschuss behandelt wurde und schlägt es als Tagesordnungspunkt einer der nächsten Sitzungen vor.

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth schlägt vor, als letzten Tagesordnungspunkt einer jeden Sitzung grundsätzlich Themen für die darauf folgende zu sammeln. Konkret nennt Herr Humpe-Waßmuth die geplante Drucksache zum

- Ausbau der Betreuungsmöglichkeiten für Kinder unter 3 Jahren und
- Jugendprobleme im Stadtteil Einfeld – konkrete Maßnahmen.

Weitere Tagesordnungspunkte werden vorgeschlagen:

- „Lerngeschichte“, Vorstellung des Entwicklungsprofils in Kindertagesstätten.
- Zusammenarbeit Schule – Jugendhilfe

Daraufhin schlägt Schulrätin Frau Bluhm-Leu vor, das Thema „Sprachheilambulanz“ auf der Juni-Sitzung des Ausschusses zu behandeln.

Frau Freund, Vorsitzende des Jugendverbandes Neumünster, teilt mit, dass die von der Jesusinitiative initiierte Chagall-Ausstellung, an der sich der JVN als Veranstalter beteiligt, wahrscheinlich ohne Kosten für den JVN organisiert werden kann. Weiter erklärt Frau Freund, dass die Satzung des JVN Jugendbildung beinhaltet, sie also die bei manchen entstandenen Irritationen wg. der Beteiligung des JVN an der Ausstellung nicht nachvollziehen könne.

Frau Freund teilt weiter mit, dass die Jugendmusikschule im April in das Casper-von-Saldern-Haus umzieht. Nach Umbaumaßnahmen kann dann der JVN den lange geplanten Umzug in die Boostedter Straße vornehmen.

Herr Voigt teilt mit, dass am 26. April eine Veranstaltung zum Thema „Familie und Erziehung“ stattfindet.

Weiter teilt Herr Voigt mit, dass die Datenaufnahme der Datenbank des Bundesweiten Elternnetzes (BEN) mit Angeboten für Familien abgeschlossen ist. Die BEN-Datenbank ist unter der Adresse [www.ben-elternnetz.de/start.php?stadt=Neumünster](http://www.ben-elternnetz.de/start.php?stadt=Neumünster) erreichbar.

Frau Mathiessen teilt mit, dass der Kita Bollerwagen der Preis „Dreikäsehoch 2006“ der Bertelsmannstiftung verliehen worden ist.